

Balonmano | División de Honor Plata

El Grupo salva un punto

El equipo gijonés jugó una pésima primera parte pero fue mejor en la segunda hasta casi lograr la remontada

Grupo
Ciudad Real

21
21

Grupo Covadonga: Dani García, Ancizu (5), Alexis (2), Paraja (4), Alex González (2) Samuel (1p) y Fernando Manuel (1). También jugaron Jorge Martínez, Adrián, Conlledo, Pablo Fernández, Carlos Prendes (4), Juanín (1) y Espina (1).

Alarcos Ciudad Real: Villamarín, Herrero (3), Lumbreras, Vidal (3,1p), Sánchez (5), Negrete (1) y Díaz Peñalver (1). También jugaron Yuste, Fernández de Simón (3,2p), Candaleda, Serrano, Torres (1), Vázquez (1) y Alvaro Ruiz.

Marcador cada 5 minutos: 1-2, 3-3, 4-5, 5-9, 7-11, 9-15 descanso, 11-17, 12-17, 15-19, 16-20, 18-20 y 21-21.

Árbitros: Rodríguez Estévez y Rosendo López. Excluyeron por 2 minutos a los locales Alexis y Paraja y a los visitantes Herrero y Candaleda.

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga salvó un punto ante el Alarcos Ciudad Real en un partido en el que acusó una mala primera parte que le hizo ir a remolque durante todo el encuentro.

Los gijoneses no estuvieron acertados ni en ataque ni en defensa durante la primera media hora en la que el conjunto alcarreño fue claramente superior. La defensa visitante se mostró segura y su portero muy acertado lo que unido a varias pérdidas y errores en los lanzamientos en ocasiones claras hizo que el Alarcos fuera poco a poco abriendo distancia en el marcador hasta lle-



El extremo Fernando Manuel trata de superar a Jorge Villamarín. | JUAN PLAZA

gar al descanso con una ventaja de seis goles (9-15).

Pero en la segunda parte el Grupo ofreció una versión mucho mejor. Jorge Martínez aseguró mejor la portería y la defensa local fue mucho mejor que en la primera parte. No obstante en ataque seguían cometiendo errores lo que permitía a los visitantes mantener una cómoda diferencia que rondaba los cuatro o cinco

goles hasta mediada esta segunda mitad.

Un par de robos, uno de Paraja y otro de Ancizu permitió a los grupistas recortar diferencias ante un Ciudad Real que ahora no encontraba huecos en la defensa gijonesa. Las diferencias seguían reduciéndose hasta que una contra culminada por Alex González establecía el empate a 20 goles a falta de 4 minutos para el final. El

equipo creyó en la remontada pero los errores se sucedieron en los dos bandos. Con empate a 21 y balón para el Grupo se entró en el último minuto pero de nuevo hubo pérdida en ataque dejando más de 30 segundos al Alarcos para ganar el partido. Sin embargo el Grupo defendió bien y el marcador no se movió salvando un punto en el que pocos espectadores creían.

El Mavi NT cumple el guión y gana en la cancha del Palencia

Palencia
Mavi NT

21
31

Palencia: Sara García, Valero (2), Rojo, Serna (8), Aparicio (2), Díez (4) y Aguado (1). También jugaron Valencia (1), Cuadrado (3), Sáez, Torres, Gordaliza, López de Linares y Cuadrado.

Mavi NT: Fanny, Pevida (5), Vanesa (4), Marizza (6), Monros (3), Carla (9) y Alba (1). También jugaron Margarita (2), Nuria, Ceterio (1), Noelia y Merche Fernández.

Marcador cada 5 minutos: 3-2, 3-7, 5-10, 7-12, 9-15, 11-16 descanso, 12-17, 13-19, 16-22, 18-25, 19-29, 21-31.

Árbitros: Alonso Herrero y Rodríguez Sánchez. Excluyeron por dos minutos a las locales Aparicio, Díez y Aguado y a la gijonesa Vanesa (dos veces).

Gijón, J. J.

El Mavi NT cumplió con el guión y se impuso con autoridad al Palencia que sólo opuso resistencia en los minutos iniciales del encuentro. Un parcial de 2-8 en poco más de 10 minutos dejó sentenciada la suerte del encuentro. El equipo gijonés tuvo en la central Marizza una jugadora clave y en Carla Gómez un estilete que la defensa palentina no pudo parar. Diego Lafuente dio minutos a todas las jugadoras sin que la diferencia en el marcador disminuyese. Por el Palencia Sara Serna fue su jugadora más efectiva y la que causó mayores problemas a la defensa gijonesa.

El Juanfersa Comunicalia cae ante el Bidasoa

El equipo gijonés plantó cara ante un claro favorito al ascenso

Bidasoa
Juanfersa

28
24

Bidasoa: Asier Zubiria, Cavero (4), Cristian Martínez (5), Adrián Crowley (1), Iago Muñia (3), Ion Azkue (3) y Alberto Mourifo (5). También jugaron Dejanovic, Vázquez-Andurza (5), Beltza, Portero, Villar, Odrizola (1), Brezbradica (1) y Davidovic.

Juanfersa Comunicalia: Galarza, Pellitero (4), Rubén Río (6), Maxi Cancio (2), Beret (1), Serdio (4) y Raúl Blanco (3). También jugaron Adrián Fernández (4), Richi Díez, Ortega e Iñigo Echarrri.

Marcador cada 5 minutos: 3-4, 5-7, 9-9, 10-11, 12-11, 14-14 descanso, 17-16, 19-17, 21-19, 22-21, 25-23 y 28-24.

Árbitros: Escoda Pérez y Sánchez Bordetas. Excluyeron por dos minutos a los irrundarras Beltza (dos veces) y Portero y los gijoneses Maxi Cancio, Abel Serdio y Richi Díez.

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia encajó su primera derrota de la temporada pero lo hizo en la cancha del Bidasoa, uno de los claros favoritos para el ascenso.

El equipo gijonés jugó una excelente primera parte en la que estuvo mucho minutos por delante. En estos primeros 30 minutos el Juanfersa Comunicalia ofreció una buena imagen tuteando a uno de los equipos más potentes de la



Rubén Río lanza a portería con la oposición de la defensa. | ÁNGEL GONZÁLEZ

categoría. Al descanso se llegó con empate a 14 goles y todo por decidirse.

Sin embargo los gijoneses no pudieron mantener el ritmo en la

segunda. El equipo de Alberto Suárez llegaba a la mítica cancha de Artaleku con la baja del portero Nacho Fernández, con el central Adrián Fernández renquean-

te de un hombro que le impedía jugar las dos últimas jornadas y con César Beret mermado físicamente ya que atravesó un proceso gripal que a punto estuvo de dejarle fuera de la convocatoria. Demasiados hándicaps ante un Bidasoa que cuenta con una plantilla con dos hombres de calidad por cada puesto y eso fue algo que se notó en los minutos finales. En la segunda parte el conjunto vasco se puso por delante pero con diferencias mínimas y aunque a remolque el Juanfersa Comunicalia se mantenía en el partido. Los gijoneses llegaron a los cinco últimos minutos con dos goles de desventaja y balón en su poder pero fallaron un ataque relativamente fácil y la contra aumentó la diferencia a 3. Un parcial de 3-1 en esos últimos cinco minutos acabó dando la victoria al Bidasoa que se mantiene al frente de la clasificación.

La derrota ha hecho perder al Juanfersa Comunicalia una posición tras ser superado por el Atlético Valladolid pero podrían ser dos si el Zamora, otro de los que han ganado todos sus partidos, mantiene la racha y hoy se impone en la cancha del Academia Octavio.